

AWNI

Danramil 01/ Magelang Tengah Berikan Wasbang Kepada Ratusan Siswa SMA Negeri 3 Kota Magelang

Rony - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Jul 19, 2023 - 06:18



Mayor Inf Totok Yakobus Kartono Danramil 01/ Magelang Tengah, Saat Memberikan Materi Wawasan Kebangsaan di SMA Negeri 3 Kota Magelang

MAGELANG- Sebanyak 324 siswa-siswi SMA Negeri 3 Kota Magelang menerima materi Pembinaan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dari Koramil 01/Magelang Tengah Kodim 0705/Magelang. Kegiatan berlangsung mulai pukul 08.00 WIB di aula sekolah setempat, (18/07/2023), Selasa Kemarin.



Selaku pemateri, Danramil 01/Magelang Tengah Kodim 0705/Magelang Mayor Inf Y. Totok Kartono memaparkan materi Wasbang, dengan tema "Kesadaran Bela Negara". Materi tersebut dikaitkan dengan Perwujudan Profil Pelajar Pancasila.

"Sebagai pelajar hendaknya mampu untuk menjauhi hal-hal negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. Amalkan Pancasila dalam setiap kegiatan. Kalian harus lebih banyak berlatih menguatkan sikap mental, agar kalian mampu menghadapi berbagai persoalan," tegas Danramil.

Mayor Inf Totok menghimbau kepada siswa-siswi untuk lebih rajin belajar. Tidak hanya memperdalam pengetahuan dan keterampilan saja, namun juga pengajaran tentang agama, budi pekerti, dan etika, di mana hal itu selaras dengan pengamalan butir-butir Pancasila.

"Kalian harus mengutamakan tingkah laku yang baik. Serta belajar membangun hubungan sosial yang positif, yang mampu menebar kebaikan dan menguatkan persatuan dan kesatuan bangsa," imbau Danramil Mayor Inf Totok.

Pada setiap diri pelajar dan generasi muda harus tertanam jiwa dan sikap patriotisme yang kuat. Sehingga tumbuh kesadaran mencintai negara, membela negara, dan membangun negara.

"Generasi muda harus mampu mencegah hal-hal yang akan memecah belah persatuan bangsa dan mengancam kedaulatan NKRI," tegas Danramil.

Kepada pihak sekolah, Danramil Magelang Tengah berpesan untuk lebih jeli

dalam pengawasan siswa-siswi agar tak terjerumus ke dalam tindakan-tindakan negatif. Perkuat pendidikan disiplin dan patriotisme kepada seluruh siswa.



Usai kegiatan, Kepala SMA Negeri 3 Kota Magelang Drs. Rohmat Chozin, M.Ag mengucapkan terimakasih kepada Danramil Magelang Tengah. Yang mana telah berkenan memberikan pembinaan kepada siswa-siswinya.

“Materi dari Bapak Danramil tentang Wawasan Kebangsaan dengan tema Kesadaran Bela Negara sangat bermanfaat bagi para siswa-siswi kami. Semoga kerjasama ini dapat berlanjut ke depan dan semakin meningkat,” ucap Drs. Rochmat Chozin.

Pen: 0705/ Mgl.